

Pressemeldung vom 12. Januar 2026

Reit- und Fahrverein Ströhen e. V.
Pressesprecherin: Yvonne Habermann
Tierparkstraße 43
49419 Wagenfeld-Ströhen
Mobil: 0171-2870659
E-Mail: habermann.yvonne@t-online.de/info@rfv-stroehen.de

Jahreshauptversammlung des Reit- und Fahrvereins Ströhen e. V. *Rückblick auf das Jubiläumsjahr 2025, Neuwahlen und ein Ausblick auf das Vereinsjahr 2026*

Der Reit- und Fahrverein Ströhen e. V. hat am 10. Januar 2026 seine diesjährige Jahreshauptversammlung im Tierparkrestaurant abgehalten. Zahlreiche Mitglieder folgten der Einladung des Vorstandes, um gemeinsam auf ein ereignisreiches Jubiläumsjahr 2025 zurückzublicken und die Weichen für die kommende Saison zu stellen.

Die 1. Vorsitzende Jessica Cording begrüßte die Mitglieder, darunter der Ortsvorsteher Reinhard Heider, der Vorsitzende des Pferdezuchtvereins Diepholz Torsten Meier und als Vertreter für die Sponsoren Heinrich Henke und Karen Meier-Bunge.

In ihrem Jahresbericht blickte Jessica Cording auf ein ereignisreiches Vereinsjahr zurück. Besonders das Pfingstturnier mit über 1.000 Nennungen, bei bestem Wetter und hochklassigem Reitsport hob sie hervor. Ein besonderes Highlight waren die Feierlichkeiten zum 100jährigen Bestehen des Vereins sowie die Fohlenschau als Höhepunkt der Veranstaltung am Samstag auf dem Hauptplatz des Turniers.

Der Geländeritt und die Deutschen Meisterschaften der Ponyvielseitigkeit im Oktober hingegen litten unter schlechtem Wetter und zahlreichen Absagen. Dennoch standen auch hier neben dem Sport die Feierlichkeiten zum 100jährigen Jubiläum im Mittelpunkt. Erika Putensen, Vorsitzende des Pferdesportverbandes Hannover sowie Bürgermeister Matthias Kreye überbrachten ihre Gratulationen im Rahmen der Ehrung zur Deutschen Meisterschaft der Ponyvielseitigkeitsreiter persönlich.

Turnierleiter Erwin Verbarg berichtete über die lobenden Worte von Bundestrainer Ponyvielseitigkeit Rüdiger Rau, der insbesondere den Einsatz der ehrenamtlichen Helfer, die hervorragende Geländestrecke und das herzliche Willkommen in Ströhen hervorhob.

In den letzten Wochen des Jahres stand der Neubau der Meldestelle im Mittelpunkt der Reitvereinsaktivitäten. Jessica Cording berichtete über den aktuellen Baustand „Wir sind mitten im Bauprozess. Die Entkernung, der Aufbau des 1. Stockwerkes durch Firma Hallermann sind abgeschlossen, so dass wir nun fast witterunabhängig mit dem Innenausbau fortfahren können.“ Ein großes Lob richtet sie an die vielen fleißigen Vereinsmitglieder, die in den letzten Wochen fast unmögliches auf der Baustelle geleistet haben. Der Bauabschluss ist noch vor Pfingsten 2026 geplant.

Mit auf der Tagesordnung der diesjährigen Jahreshauptversammlung standen Neuwahlen des Gesamtvorstandes. Durch das Wahlprozedere führte der Ehrenvorsitzende Reinhard Heider und das Ergebnis spricht für sich. Der gesamte Vorstand wurde einstimmig wieder gewählt.

1. Vorsitzende: Jessica Cording, stellvertretender Vorsitzender: Matthias Fiedler und Thorsten Meier

Kassenwartin: Vivian Ahrens, stellvertretender Kassenwartin: Anke Selker und Tanja Ismer

Schriftführerin: Maxine Finkenstädt, stellvertretender Schriftführerin: Celine Fiedler

Sponsorenbeauftragte: Anne Hallermann

Jugendwartin und Aktivensprecher: Tina Lange-Heuer

Platzwarte: Mark Finkenstädt, Mark Ismer, Friedrich Verbarg und Jürgen Kellermann

Beauftragte für die Technik: Stefan Kattelmann und Stefan Ahrens

Pressesprecherin: Yvonne Habermann und Tina Lange-Heuer

Standartenträger: Jürgen Kellermann, Vertreter: Mark Finkenstädt und Dennis Verbarg

Mit dem erneuerten einstimmigen Zuspruch der Mitgliedschaft kann sich der alte und neue Vorstand auf viele Aufgaben freuen.

Für die bevorstehende Saison stehen schon einige Termine im Kalender, dazu gehört der jährliche Kohlmarsch am 31. Januar 2026, das Pfingstturnier vom 22. – 24. Mai 2026 sowie der Fahrertag mit der Ausrichtung des C-Cups am 2. August 2026.

Für den 30. Mai ist ein Vereinsausflug nach Dülmen geplant. Die Weihnachtsfeier des Reit- und Fahrvereins wird zukünftig im Samstag vor dem 2. Advent stattfinden. In diesem Jahr fällt der Termin auf den 5. Dezember 2026.

Natürlich findet so eine Jahreshauptversammlung nicht ohne besondere Ehrungen statt. Kerstin Köper, Friedel Fangman sowie Nadine und Rebecca Henke wurden für 25 Jahre Vereinstreue geehrt. Jürgen Haake, Hermann Luers, Friedrich Wilhelm Meier-Bunge und Friedrich Verbarg bekamen ihre Urkunde für 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft überreicht. Ehren für besondere ehrenamtliche Leistungen im Reitverein gingen an Simona und Mark Finkenstädt, Mark Ismer sowie Dennis Verbarg.

Aber natürlich sind die wichtigsten Akteure in einem Reitverein die aktiven Turnierreiter mit ihren Vierbeinern und so verkündete Matthias Fiedler die Vereinsmeister 2025. Bei den Kindern konnte Lyn Westermann den ersten Platz erreiten. Die Junioren werden angeführt von Anik Ismer und den Titel des Vereinsmeisters 2025 konnte Karen Westermann für sich verteidigen.

Besondere Ehren konnte Reinhard Heider an die neuen und alten Vorsitzenden Jessica Cording, Thorsten Meyer und Matthias Fiedler überreichen in Form des goldenen Ströher Wappens als Ehrennadel.

Die Versammlung endete mit guter Stimmung in einem fröhlichen Abend bei gutem Essen im Tierparkrestaurant.